

Son épouse, ses enfants, sa maman et son ami, son frère et ses sœurs,
ses beaux-frères et belles-sœurs, ses neveux et nièces, son parrain,
ses oncles et tantes, ses cousins et cousines,
ainsi que les familles parentes et alliées,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Georges KÜPPER

enlevé à leur tendre affection, le 16 décembre 2018, à l'âge de 67 ans,
après de grandes souffrances supportées avec courage.

Le culte d'adieu sera célébré au temple de Bussigny, le vendredi
21 décembre, à 14 heures, suivi des honneurs à 14 h 30.

La famille remercie le corps médical du CHUV à Lausanne pour son
accompagnement.

Adresse de la famille: Rue de Lausanne 44, 1030 **Bussigny**.

*Je vais rejoindre ceux que j'ai aimé
et j'attends ceux que j'aime.*